

46歳、4児の子育てをしている父親です。常日頃、子ども達には、様々な美しさを知ることで多様性の溢れる社会の素晴らしさを感じ、人生を楽しんでほしいと思っています。

先日、東京国立近代美術館で行われた70周年記念展「重要文化財の秘密」を子ども達と鑑賞してきました。明治以降の作品で、重要文化財が指定された作品は68点。そのうち51点が展示されるという滅多にない機会。教科書で見る作品ばかりなので、実物の作品を見てあげたいと思い、2時間、東海道線に揺られつつ、ワクワクしながら美術館へ足を運びました。

黒田清輝、横山大観、菱田春草、高村光雲。錚々(そうそ)「重要文化財」といふ題は「問題作」が「傑作」になるまで。その名の通り、展示された作品達が生まれた当初は、「それ」「あれ」「問題作」と呼ばれていました。当時としては斬新なテーマ、タッチ、色彩感覚。多くの批判を浴びてきました。しかし、この100年で

う)たる作品の美しさに、子ども達と共に度も立ち止まり、無言で樂しみました。お土産で画集を買いましたが、美術館で見た作品から感じた迫力は、实物でしか感じられない部分があり、一緒に歩いて良かつたと思いまし

た。今回の展覧会の副題は「問題作」が「傑作」になるまで。その名の通り、展示された作品達が生まれた当初は、「それ」「あれ」「問題作」と呼ばれていました。当時は「美しさ」というのは、

多種多様です。主觀的な評価でありながら、多くの人達とも共感できる客観的な評価も同居します。私の好きな逸話として、『ゴッホの手紙』の著者である批評家の小林秀雄が、自分

が所有する「鳥のいる麦畑」の複製方

が、オランダのクレラ・ミューラー美術館で見た原画より美しいと評価した話があります。

美しさとは多種多様ではあります。それが「より善くあろう」とした姿でもあります。子ども達には、これからも美しさに触れながら、理解しようとしています。

サッカーの中央LSC杯・ライオンズクラブ大会で開催された第32回沼津サッカーカー選手権大会は、月22、23、29日に開催され、予選を勝ち、金岡

私が今回の作品展で特に感銘を受けたのは、同時代に作られた日本人らしい立体感覚が、世界で認められ、時を同じく重要な文化財にまで評価されました。これが、時を同じく重要な文化財にまで評価された日本画と西洋画と一緒に見ることができた点です。

スクリール型アクション・テレビゲーム「スーパー・マリオブローズ」を生んだとすれば、私達日本人は世界に誇る美的感覚を持つていると見てすぐ感じたのである

な西洋画の立体感や色彩感覚、光の捉え方がよいと私は見てきました。お土産で購入したが、日本画の一見、平面的な中に、私達は先祖から脈々とが、日本画の見方で、自分が立体感を持つといふ感覚も再確認できました。今回の展覧会は、その点でうつたつけでした。私達日本人は古来、遠近を階層(レイヤー)で捉える感覚があり、それを最も体現したのが日本庭園における「借景」です。一つの画角にありながら、近景・中景・遠景と階層的に捉えることができます。

私は、この大会は前年を下回った。業種別では、品・たばこ、チック製品・デバイス、月から昇昇する輸送機械、化用・生産用機械等が低下した。